

Pressestelle, Montag, 10. Dezember 2012

Wiederaufnahme des Betriebes in der Kita Bürgerpark am 10. Dezember 2012

Was lange währt, wird endlich gut. Fast sechs Monate dauerten die Umbaumaßnahmen in der Kita Bürgerpark an und das Ergebnis kann sich sehen lassen. Im Neubau entstanden Räume für die neue Gruppe, die demnächst mit 25 Kindern einziehen wird, eine größere Küche, Räume für die Kita-Leiterin Bärbel Grünberg und ihr zwanzigköpfiges Team und größere Lagerräume. „Wir freuen uns darauf, endlich wieder in unseren eigenen Räumen zu sein“, teilt Grünberg mit, betont aber auch, dass sich ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die Kinder und sie selbst sehr wohl in ihren vorübergehenden Einrichtungen, den Kitas Markwald, Hallgartenstraße und Mühlmause, gefühlt haben. Nur zwei Tage blieben für den ganzen Umzug Zeit. Das große Stichwort war Arbeitsteilung. So kümmerten sich beispielsweise die Erzieher um die Einrichtung der Gruppenräume für die Kinder, IT-Spezialisten um die Installation der Computer und die Hauswirtschaftsmitarbeiterinnen um die Küche und die Lagerräume. „Ich bin stolz auf mein Team, dass es die Strapazen der letzten Monate so gut ertragen und immer dort geholfen hat, wo es nötig war“, lobt Grünberg das Engagement ihrer Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen. Auch Bürgermeister Daniel Tybussek freut sich über die Wiederaufnahme des Betriebes in der Kita Bürgerpark: „Der Neubau war ein weiterer, wichtiger Schritt in Richtung Ausbau der Kinderbetreuung. Ich danke außerdem den Eltern und Kindern, dass sie der nicht immer einfachen Situation mit so viel Verständnis begegnet sind.“ Für den Bürgermeister hat die Vereinbarkeit von Familie und Beruf eine hohe Priorität, weshalb die Stadt Mühlheim und er stets darum bemüht sind, die Anzahl der Betreuungsplätze zu erhöhen.